
 

 

第 1118 回例会 2022 年 5 月 10 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング「国歌」「それでこそロータリー」斉唱 

□ゲ ス ト  米山奨学生  

丁 寧さん 

□慶   祝 

  誕生日祝  肥田野秀知君  田中栄一君 

        伊藤  豪君 

□ラッキー賞   

  提供者  

米山奨学生 丁寧さん 

 小嶋修一君 中澤信敏君  

吉田穣君 飯島伴典君 

  

□委員会報告  

広報情報委員会『ロータリーの友』紹介 

  周年実行委員会 「記念誌原稿提出のお願い」 

『大型連休も終われば 

あっという間』 

    会長  山崎 芳雄君                             

目に青葉の一年中で一番良い季

節となりました。我が社のゴールデ

ンウィークは政府主導の働き方改革の一環として

労働基準法が改定され年間５日以上の有給休暇の

取得が義務化されていますので、今年のゴールデ

ンウィークは５月２日と６日を有給の一斉取得日

とし４月２９日～５月８日までの１０連休としま

した。昨日の全体朝礼では全員社員が出社をして

くれていましたので安心をしました。 

今年の連休はコロナ禍の行動規制も無く何処

の行楽地もコロナ禍前の様な賑やかさを取り戻し

非常に喜ばしい事と思います。この活況が続き日

本の経済も元の様に戻ってれることを切に願って

やみません。 

私の連休は何処に出掛けても車の渋滞と人混

みに疲れる事が目に見えて居ましたので身近で庭

の手入れ山菜採りと人混みを避ける様に過ごしま

したが、あっという間に１０日間が過ぎてしまい

ました。それでも最終日は西澤尚夫さんと軽井沢

にゴルフに行ってきましたが、連休最終日でした

が軽井沢は車も人も少なくびっくりしました。 

連休中の軽井沢は凄い賑わいの様でしたが、皆

さん早々に引き上げて月曜日の仕事に備え早めに

帰ったのでしょうか？日本人の勤勉さに改めて感

心をしました。 

コロナ禍に有ってゴルフ人口は３密を避けら

れるスポーツとして世界的に増えている様でコロ

ナ禍前の世界のゴルフ人口は６,１６０万人が昨

年の夏の統計では６，６６０万人と５００万人も

増加していて、ゴルフの用具メーカでも世界的に

材料不足になり、人気の用具のメーカの製品の入

荷が間に会わない様で、ゴム製品の不足でクラブ

のグリップの生産に支障をきたし品薄が続いてい

る様です。 

日本では１０～２０代の男女の若者のゴルフ

人口はコロナ禍前の２倍に増えて、最近ではゴル

フが若い人の社交の場になっているそうで、確か

にゴルフ場、ゴルフショップに行くと若者が多い

なと感じます。 

ゴルフ場、ゴルフ練習場はコロナ禍前の３０～５

０％の売上増となっていてゴルフブームの再来と

記事に有りました。24 日の例会は休会でゴルフコ

ンペになっています健康増進、自然との触れ合い

ストレスの解消に大勢の参加をゴルフ部長に代わ

りお願いを致します。 

 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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清水 一典君  
１.  RI より 

 ・ROTARY ５月号 
 ・５月ロータリーレート １＄=130 円 
 ・『青少年奉仕月間』リソースのご案内 
 ・財団室ニュース ５月号 

２. 地区事務所より 
 ・5/8 新聞広告掲載原稿 

３. 上田保健社会事務所より 
   ・献血バス運行予定表 

斉藤  仁君 

吉田 穣君  本日のゲスト米山奨学生 丁寧さん、

ようこそ上田六文銭 RC へ。 

宮澤広一君  米山奨学生の丁寧さんのカウンセラ

ーを努めます。よろしくお願いしま

す。 

山崎芳雄君  5/17 のオープン例会には大勢の参

加者が来るように皆さんご協力お願

いします。 

生川秀樹君  皆さんはご存知ないと思いますが、

私当クラブの副会長でした。本日お

話させていただきます。 

清水一典君  生川さん今日のスピーチ楽しみにし

ております。よろしくお願いします。 

水野泰雄君  緑がキレイな季節になりました。生

川さん今日はよろしくお願いします。 

合原亮一君  すっかり農業のシーズンに入り、今

朝も代掻きをしてきました。 

伊藤 豪君  久し振りの例会のような気がします。

皆様 G・Ｗはどのように過ごされま

したか？ 

宮原宏一君  連休あっという間に終わりました。 

北村久文君  休みなしゴールデンウイークが終わ 

り、明日から連休人間ドックです。 

 「副会長の日」 

～宮古島への行き方～ 

        生川 秀樹君 

山崎会長の卓話で、宮古島の紹介と親睦旅行の

お誘いがありましたので、副会長として会長卓話

をフォローさせていただく意味も込めて、宮古島

までの行き方とその費用について、本日お話をさ

せて頂きます。 

宮古島までは東京からも約 1,800km で、移動手

段は現実的に飛行機一択となります。宮古島へ渡

航するにあたり利用できる空港は、島内にある宮

古空港と橋で繋がっている下地島にある下地島空

港の２つで、便利の良い宮古空港には、日本航空

が毎日１便、全日空が２便、羽田から飛んでいま

す。大手航空会社は値段が高いのがネックで、通

常の往復割引ですと１４万円ほどかかり、気楽に

行ける値段ではない上に、全日空の１便を除くと、

羽田を早朝発・夜着で航空運賃に加えて、前・後

泊のホテル代も掛かるので、実質利用可能な羽田・

宮古空港便は全日空の１便のみとなります。早割

や株主割引を利用して航空運賃を抑える方法もあ

りますが、席数に限りがあること、早割はハイシ

ーズンにはあまり安くならないことや便変更がで

きないことなど、デメリットもあります。 

大手航空会社以外を利用して航空運賃を抑え

る方法としては、宮古島の中心地から車で３０分

程かかる下地島空港を利用する方法もあります。

羽田発のスカイマークですと便変更可能なチケッ

トでも 5 万 4 千円くらいです。一番安い格安航空

会社（いわゆるＬＣＣ）のジェットスターの成田・

下地島便ですと、曜日や季節によっては片道１万

円以下のチケットもありますが、成田発が早朝で、

前泊の宿泊費に加えて成田までの交通費が余計に

掛かります。また、格安航空会社は欠航になった

場合の補償がないなど、リスクもあります。 

出来るだけ費用を抑え方法としては、ハイシー

ズンでない時期を選び、ＬＣＣではない航空会社

のパックツアーを利用するのが現実的ではないか

と考えています。今はまだコロナ感染症の状況が

良くないので難しいかもしれませんが、状況が好

転すれば、ツアーを組んで宮古島を訪問するのも

良いのではないでしょうか。 

※ＬＣＣを除く上記航空運賃は、７月８日（金）

発、７月１１日（月）着の往復料金です。 

 5/24 は休会。5/31 は 25 周年記念上映会です。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  25 0 0 100％ 

前々回 25 4 1 88.00％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 小嶋 修一君 

柄澤  堯君 松澤 一志君 西澤 尚夫君 

中澤 信敏君 斉藤惠理子君 横沢  正君 

斉藤  仁君 飯島 伴典君  

出席・ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 5/10 26,000 円 

今年度累計 516,003 円  57.33 % 

プ ロ グ ラ ム 


